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建业队热身战平辽宁
本报讯 !记者 刘超峰" 昨天下

午# 正在成都封闭训练的河南建业足
球队迎来了入川后的第二场热身赛#

对手是实力不俗的辽宁队#经过
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分

钟较量#两队最终以
$!$

握手言和$
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月
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日# 建业将同正在这里集
训的国家青年队进行入川之后的第
三场热身比赛$

")*+

综合

保罗全面盖过纳什
新贵黄蜂横扫太阳
新华社华盛顿

,

月
,"

日专电

&'()*

日赛场# 西部两强相遇#新
贵黄蜂队主场
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横扫太阳
队# 用一场鼓舞人心的胜利终止了
他们的三连败$

这两支强队都崇尚进攻# 两队
都有一名出色的后卫$ 黄蜂队的保
罗是在本赛季声名鹊起的新一代高
手# 而太阳队的纳什曾成功卫冕过
常规赛

,-.

#是当下联盟最出色的
后卫之一$
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次助攻&而且在他
的率领下#黄蜂队最终赢得了胜利$

这场比赛#两队以攻对攻$ 上半
场黄蜂队以
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稍占优势#但进
入第三节后太阳队突然哑火# 黄蜂
队则打出
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中的高命中率 #
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结束本节#此后比赛再无
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有一项纪录被打
破'(小皇帝)詹姆斯成为个人总得分
突破一万分大关的最年轻球员$但他
率领的骑士队却在客场以
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不敌凯尔特人队$

这项纪录原先属于科比$ 科比
在
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年他
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天时# 突破
万分大关$ 詹姆斯则在他
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岁的第
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天就达突破了万分大关$ 不过詹
姆斯一共打了
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场比赛才达到个
人总得分的第一万分# 场次速度在
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历史上只列第九位$

同日# 步行者队主场
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负于公牛队# 老鹰队主场
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战胜国王队#
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人队主场
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败魔术队# 猛龙队主场
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取森林狼队# 尼克斯队主场
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大胜山猫队# 爵士队主场
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击败劲旅活塞队 # 超音速队主场
"0!+%1

负于掘金队#开拓者队主场
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险胜快船队$

上图'太阳队球员纳什"右%在

比赛中上篮$ 新华社
!

路透

!海外兵团"限令待决
乒坛并未草木皆兵

锐意革新的国际乒联主席沙拉
拉几乎每年都推出一个新点子$这次
针对(海外兵团)的提案一出#立刻引
起舆论一片哗然$但哗然的也只是中
国媒体# 真正心怀忐忑等待

)"

日国
际乒联董事会决议的相关利益方尚
未占据绝大多数$

倡导派代表人物&&&沙拉拉

瑞士等国乒协是限令议案的提
出者#但对这个提法最中意的莫过于
国际乒联主席沙拉拉$ 这位(小球改
大球)%(

)+

分制) 改革的倡导者比谁
都更忧心乒乓球变成中国人的独角
戏$

面对种种反对态度时#他几乎穷
尽可能一一做出反驳#对于其中最激
昂的 (会否威胁海外球手的生存空
间)问题#他的回答是'(他们去到某
个国家仍将有很多机会打球$他们可
以打国内锦标赛%俱乐部赛#还可以
担任教练促进当地乒乓球运动的发
展$ )此言非虚#仅以韩国和日本为
例#俱乐部%公司是养活海外球员的
主要途径#国家队则几乎是待遇最低
的地方$

作为一个国际单项协会的当家

人#沙拉拉最想看到的当然是人人都
能从大局的高度看待这一提案$ 他
说'(如果大家能考虑到什么对这项
运动最好# 什么对国际乒联最好#我
想他们会支持的$ )

赞成派代表人物&&&梅兹

限制(海外兵团)最可能受益的显
然是那些受到(海外兵团)潜在威胁
的选手#被沙拉拉称为(波尔之后下一
个欧洲之星)的梅兹就是其中之一$

接受采访时#这个正处在上升期
的丹麦小子大概也想表现得客观又
友好#可惜他在讲(影响有好有坏)时
只阐述了(好)的一方面'(这个限令
通过的话#乒乓球比赛就不会总聚集
那么多中国人了#特别在欧洲$ 这样
会更有利于保持欧洲与亚洲%中国抗
衡的竞争力$ )

超然派代表人物&&&国乒高层

摆出高姿态#永远是强者的专利$

中国男队主教练刘国梁就说 #

(海外兵团) 其实对中国男队没有任
何影响$

去年萨格勒布世乒赛单项赛时
国乒高层甚至对中国队一枝独秀有
所担忧'(如果世界比赛中到处都是
中国人#这会影响到运动本身#也会
阻碍其他国家和地区发展这项运动
的积极性$ )

刘国梁很不客气地说'(别的协
会任用中国淘汰掉的%走下坡路的选
手与中国对抗#这对项目本身的发展
只会造成阻力$ )

女队主帅施之皓抱有同样的看
法'(*海外兵团+ 对中国队也构不成
决定性的影响,,不管限制提案最

终是否通过#我都希望中国选手在推
动乒乓球运动发展方面发挥更大的
作用$ )

'挂起(派代表人物&&&李静

沙拉拉
)*

日接受媒体采访时明
确表示#新政不施于旧民#已经取得
其他协会代表资格的球手可以继续
代表所在队参加各类比赛#而且新政
即便通过也只可能在北京奥运会之
后施行了$

这句话无疑让很多人放下了心$

已经在雅典奥运会上为中国香港赢
得第一枚奥运乒乓球奖牌的李静便
早早断言'(那是政治游戏#跟我没什
么关系$ )他的奥运银牌双打搭档高
礼泽也说'(让我打我就继续打#不让
我打我就退出$ 没关系当然更好$ )

)"

日#国际乒联董事会将就限制
(海外兵团)的提案进行表决#一旦有
半数以上的委员投赞成票# 超过

)+

周岁的乒乓球选手将不能通过更改
国籍等手段来取得代表他国或地区
参加世乒赛和世界杯赛的机会#

)+

岁
以下的选手则将在取得国籍或居住
权之后等候三年或五年不等的时间$

新华社记者 张 寒 贾文军
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!!!访三星提名奥运火炬手王百姓

王百姓#全国著名的排爆专家#现
在河南省公安厅治安管理总队工作$

作为排爆方面的(行家)#王百姓经常
忙碌于全国各类排爆治爆工作的第一
线$ 昨天下午# 当记者约见到王百姓
时#他前一天才刚刚从外地出差回来$

(你们现在就来采访我啊#万一最

后我没当上奥运火炬手 # 那多丢人
啊- )王百姓爽朗的笑语#让记者一下
子跟这位英雄般人物拉近了不少距
离$ 尽管王百姓目前只是一名北京奥
运会三星提名奥运火炬手# 但当他谈
及目前的心情时一脸的兴奋与喜悦'

(奥运会第一次在我们国家举办#这是
每一个中国人的骄傲$ 举办奥运会也
一定能大大增加我们民族的凝聚力$

我现在只是一名提名奥运火炬手#但
仍然很激动$因为我很幸运#能亲身参
与到北京奥运会中$ )

成为一名真正的奥运火炬手#意
味着要亲身参与到奥运圣火的传递
中# 同时也要肩负着传播奥运精神的
责任$ 王百姓说'(奥运火炬手其实也
是传播奥运精神的使者# 这就正像三

星提出的奥运火炬手也是和谐使者的
口号一样$ 奥运火炬手参与奥运圣火
传递的同时传播奥运精神也正体现了
一种和谐$ )(迎奥运%讲文明%树新风)

是北京奥运会的一个宣传口号$对此#

王百姓表示自己会身体力行的向周围
的人传播奥运精神#(我一个人的力量
和能力是有限的# 但通过我自己良好
的言行带动周围的人一起*迎奥运%讲
文明%树新风+#这样凝聚起的力量和
能力一定会很大#有了这样的支持#咱
们国家就一定能把奥运会办好- )王百
姓笑着说$

多年来# 王百姓一直战斗在全国
各类排爆治爆工作的第一线# 受到了
党和政府以及上级公安机关和社会各
界的充分肯定# 立功受奖对他来说早

已成了(家常便饭)$ 但在王百姓看来
成为一名真正的北京奥运会火炬手才
是最光荣的$ (奥运火炬手是一种至高
无上的荣誉$ )王百姓掷地有声地说#

(以前获得再多的荣誉也好# 奖励也
罢# 这些都是领导或同行对于我工作
的一种肯定$但成为奥运火炬手#则是
社会对于我的一种肯定$ 受到社会的
肯定#这就是一种至高无上的荣誉$ )

获得的荣誉越多# 意味着肩上承担的
责任越大$ (我所获得的那些荣誉都是
人民给的# 包括成为三星提名奥运火
炬手在内$ 有了荣誉也是对我工作的
一种激励和促进# 我只有更加出色地
去完成今后工作# 才能对得起那些荣
誉$ (王百姓坚定地说$

本报记者 陈 凯 文 唐 强 图
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何影响$

去年萨格勒布世乒赛单项赛时
国乒高层甚至对中国队一枝独秀有
所担忧'(如果世界比赛中到处都是
中国人#这会影响到运动本身#也会
阻碍其他国家和地区发展这项运动
的积极性$ )

刘国梁很不客气地说'(别的协
会任用中国淘汰掉的%走下坡路的选
手与中国对抗#这对项目本身的发展
只会造成阻力$ )

女队主帅施之皓抱有同样的看
法'(*海外兵团+ 对中国队也构不成
决定性的影响,,不管限制提案最

终是否通过#我都希望中国选手在推
动乒乓球运动发展方面发挥更大的
作用$ )

'挂起(派代表人物&&&李静

沙拉拉
)*

日接受媒体采访时明
确表示#新政不施于旧民#已经取得
其他协会代表资格的球手可以继续
代表所在队参加各类比赛#而且新政
即便通过也只可能在北京奥运会之
后施行了$

这句话无疑让很多人放下了心$

已经在雅典奥运会上为中国香港赢
得第一枚奥运乒乓球奖牌的李静便
早早断言'(那是政治游戏#跟我没什
么关系$ )他的奥运银牌双打搭档高
礼泽也说'(让我打我就继续打#不让
我打我就退出$ 没关系当然更好$ )

)"

日#国际乒联董事会将就限制
(海外兵团)的提案进行表决#一旦有
半数以上的委员投赞成票# 超过

)+

周岁的乒乓球选手将不能通过更改
国籍等手段来取得代表他国或地区
参加世乒赛和世界杯赛的机会#

)+

岁
以下的选手则将在取得国籍或居住
权之后等候三年或五年不等的时间$

新华社记者 张 寒 贾文军
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!!!访三星提名奥运火炬手王百姓

王百姓#全国著名的排爆专家#现
在河南省公安厅治安管理总队工作$

作为排爆方面的(行家)#王百姓经常
忙碌于全国各类排爆治爆工作的第一
线$ 昨天下午# 当记者约见到王百姓
时#他前一天才刚刚从外地出差回来$

(你们现在就来采访我啊#万一最

后我没当上奥运火炬手 # 那多丢人
啊- )王百姓爽朗的笑语#让记者一下
子跟这位英雄般人物拉近了不少距
离$ 尽管王百姓目前只是一名北京奥
运会三星提名奥运火炬手# 但当他谈
及目前的心情时一脸的兴奋与喜悦'

(奥运会第一次在我们国家举办#这是
每一个中国人的骄傲$ 举办奥运会也
一定能大大增加我们民族的凝聚力$

我现在只是一名提名奥运火炬手#但
仍然很激动$因为我很幸运#能亲身参
与到北京奥运会中$ )

成为一名真正的奥运火炬手#意
味着要亲身参与到奥运圣火的传递
中# 同时也要肩负着传播奥运精神的
责任$ 王百姓说'(奥运火炬手其实也
是传播奥运精神的使者# 这就正像三

星提出的奥运火炬手也是和谐使者的
口号一样$ 奥运火炬手参与奥运圣火
传递的同时传播奥运精神也正体现了
一种和谐$ )(迎奥运%讲文明%树新风)

是北京奥运会的一个宣传口号$对此#

王百姓表示自己会身体力行的向周围
的人传播奥运精神#(我一个人的力量
和能力是有限的# 但通过我自己良好
的言行带动周围的人一起*迎奥运%讲
文明%树新风+#这样凝聚起的力量和
能力一定会很大#有了这样的支持#咱
们国家就一定能把奥运会办好- )王百
姓笑着说$

多年来# 王百姓一直战斗在全国
各类排爆治爆工作的第一线# 受到了
党和政府以及上级公安机关和社会各
界的充分肯定# 立功受奖对他来说早

已成了(家常便饭)$ 但在王百姓看来
成为一名真正的北京奥运会火炬手才
是最光荣的$ (奥运火炬手是一种至高
无上的荣誉$ )王百姓掷地有声地说#

(以前获得再多的荣誉也好# 奖励也
罢# 这些都是领导或同行对于我工作
的一种肯定$但成为奥运火炬手#则是
社会对于我的一种肯定$ 受到社会的
肯定#这就是一种至高无上的荣誉$ )

获得的荣誉越多# 意味着肩上承担的
责任越大$ (我所获得的那些荣誉都是
人民给的# 包括成为三星提名奥运火
炬手在内$ 有了荣誉也是对我工作的
一种激励和促进# 我只有更加出色地
去完成今后工作# 才能对得起那些荣
誉$ (王百姓坚定地说$

本报记者 陈 凯 文 唐 强 图

世乒赛

全国男排大奖赛桐庐赛区昨开赛

河南天冠首战不敌辽宁
本报讯!记者 陈凯"在昨晚进行

的
)$$1

年全国男排大奖赛浙江桐庐
赛区的一场比赛中#河南天冠男排经
过

%

局战斗# 最终以
$!%

不敌辽宁
男排#遭遇了(开门黑)$

昨晚的比赛#以大部分年轻队员

应战的河南男排并未能给老到的辽
宁男排制造足够多的麻烦#很快便以
+*!)/

%

))!)/

和
+/!)/

败下阵来$

丢掉本场比赛意味着河南男排夺取
本赛区冠军的难度将大大增大$ 今
天#河南男排将迎战四川男排$

新华社广州
,

月
,'

日专电

!记者 朱峰 丁秀玲" 在
)1

日的
世乒赛女团四分之一决赛中 #中
国队

%!$

轻松战胜罗马尼亚队
进入四强# 并将在半决赛中与上
届亚军中国香港队遭遇$

中国队此役相继派出了张怡
宁%郭跃和李晓霞上场$ 比赛过程
波澜不惊#张怡宁以

%!+

战胜萨
玛拉# 郭跃以

%!+

战胜阿德里
安.杜德安# 李晓霞以

%!$

战胜
希瑞琪$ 这样中国队就以总比分
%!$

击败罗马尼亚队进军四强$

中国女乒主教练施之皓赛后

向记者表示# 他对三名选手的发
挥感到满意#(进入淘汰赛阶段 #

对手越来越强# 中国队以前从未
跟罗马尼亚队交过手#比较陌生$

今天的比分证明中国队打得不
错$ )

在其他三场四分之一决赛
中#香港队%新加坡队和日本队战
胜各自对手#闯入四强$ 在半决赛
中# 卫冕的中国队将遭遇上届亚
军香港队#日本队对阵新加坡队$

施之皓告诉记者# 他期待着
与香港队相遇# 那将是一场非常
精彩和激烈的对决$

中国男队全胜入八强
新华社广州

,

月
,'

日专电

!记者 丁秀玲 贾文军" 在
)1

日
以

%!$

战胜意大利队后#中国男
队小组赛完美收兵# 以全胜战绩
挺进八强$

在与意大利队的比赛中 #中
国队派出了马琳% 王皓和王励勤
的强力阵容$ 首盘#马琳迎战意大
利队最年长的老将杨敏轻松获胜$

王皓对阵波波奇卡时#第一局打得
有些紧#以

+%!++

险胜对手$ 后
面两局王皓逐渐适应了对手 #接
连大比分获胜$ 因为两人是第一
次交手#王皓坦言#场上自己尽了

全力#感觉对手(有一定冲击力)$

(今天一直打得不太好#对对
手不了解#失误过多了$ )王励勤
如此评价自己这场球$ 王励勤第
一局以

*!++

意外负于对手克罗
特蒂# 好在他及时调整# 连胜三
局# 并使得对手在后三局得分加
在一起只有

++

分$

中国男乒主教练刘国梁说 #

比赛已进行了好几天# 场地等大
家都已经完全适应# 且对手都是
从小组赛中打出来的# 竞技状态
会更好# 后面的淘汰赛中国队更
不可掉以轻心$

中国队选手张怡宁在比赛中回球$ 新华社记者 徐 昱 摄

建业队热身战平辽宁
本报讯 !记者 刘超峰" 昨天下

午# 正在成都封闭训练的河南建业足
球队迎来了入川后的第二场热身赛#

对手是实力不俗的辽宁队#经过
"$

分

钟较量#两队最终以
$!$

握手言和$

%

月
%

日# 建业将同正在这里集
训的国家青年队进行入川之后的第
三场热身比赛$

")*+

综合

保罗全面盖过纳什
新贵黄蜂横扫太阳
新华社华盛顿

,

月
,"

日专电

&'()*

日赛场# 西部两强相遇#新
贵黄蜂队主场

+)$!+$%

横扫太阳
队# 用一场鼓舞人心的胜利终止了
他们的三连败$

这两支强队都崇尚进攻# 两队
都有一名出色的后卫$ 黄蜂队的保
罗是在本赛季声名鹊起的新一代高
手# 而太阳队的纳什曾成功卫冕过
常规赛

,-.

#是当下联盟最出色的
后卫之一$

)*

日后卫间的较量# 新人保罗
全面胜出$ 保罗不仅拿到

)/

分%

+/

次助攻和
0

个篮板球# 在数据上强
于纳什的

1

分
+%

次助攻&而且在他
的率领下#黄蜂队最终赢得了胜利$

这场比赛#两队以攻对攻$ 上半
场黄蜂队以

/"!//

稍占优势#但进
入第三节后太阳队突然哑火# 黄蜂
队则打出

)%

投
+0

中的高命中率 #

以
"*!**

结束本节#此后比赛再无
悬念$

黄蜂队的韦斯特拿下
)*

分#帕
戈贡献

))

分#佩贾拿下
+*

分#钱德
勒则拿下

+)

分
+/

个篮板球$ 太阳
队则靠斯塔德迈尔一个人苦撑#他

拿下
%)

分
+2

个篮板球和
2

个盖
帽&巴博萨获得

+*

分#奥尼尔贡献
+/

分和
*

个篮板球$

)*

日 #

&'(

有一项纪录被打
破'(小皇帝)詹姆斯成为个人总得分
突破一万分大关的最年轻球员$但他
率领的骑士队却在客场以

1*!")

不敌凯尔特人队$

这项纪录原先属于科比$ 科比
在

)$$%

年他
)2

岁
+"%

天时# 突破
万分大关$ 詹姆斯则在他

)%

岁的第
/"

天就达突破了万分大关$ 不过詹
姆斯一共打了

%01

场比赛才达到个
人总得分的第一万分# 场次速度在
&'(

历史上只列第九位$

同日# 步行者队主场
+$*!++%

负于公牛队# 老鹰队主场
+)%!++*

战胜国王队#

*0

人队主场
+$+!1"

击
败魔术队# 猛龙队主场

+$*!1/

轻
取森林狼队# 尼克斯队主场

++%!1"

大胜山猫队# 爵士队主场
+$%!"/

击败劲旅活塞队 # 超音速队主场
"0!+%1

负于掘金队#开拓者队主场
1)!1$

险胜快船队$

上图'太阳队球员纳什*右%在

比赛中上篮$ 新华社
!

路透

!海外兵团"限令待决
乒坛并未草木皆兵

锐意革新的国际乒联主席沙拉
拉几乎每年都推出一个新点子$这次
针对(海外兵团)的提案一出#立刻引
起舆论一片哗然$但哗然的也只是中
国媒体# 真正心怀忐忑等待

)"

日国
际乒联董事会决议的相关利益方尚
未占据绝大多数$

倡导派代表人物&&&沙拉拉

瑞士等国乒协是限令议案的提
出者#但对这个提法最中意的莫过于
国际乒联主席沙拉拉$ 这位(小球改
大球)%(

)+

分制) 改革的倡导者比谁
都更忧心乒乓球变成中国人的独角
戏$

面对种种反对态度时#他几乎穷
尽可能一一做出反驳#对于其中最激
昂的 (会否威胁海外球手的生存空
间)问题#他的回答是'(他们去到某
个国家仍将有很多机会打球$他们可
以打国内锦标赛%俱乐部赛#还可以
担任教练促进当地乒乓球运动的发
展$ )此言非虚#仅以韩国和日本为
例#俱乐部%公司是养活海外球员的
主要途径#国家队则几乎是待遇最低
的地方$

作为一个国际单项协会的当家

人#沙拉拉最想看到的当然是人人都
能从大局的高度看待这一提案$ 他
说'(如果大家能考虑到什么对这项
运动最好# 什么对国际乒联最好#我
想他们会支持的$ )

赞成派代表人物&&&梅兹

限制(海外兵团)最可能受益的显
然是那些受到(海外兵团)潜在威胁
的选手#被沙拉拉称为(波尔之后下一
个欧洲之星)的梅兹就是其中之一$

接受采访时#这个正处在上升期
的丹麦小子大概也想表现得客观又
友好#可惜他在讲(影响有好有坏)时
只阐述了(好)的一方面'(这个限令
通过的话#乒乓球比赛就不会总聚集
那么多中国人了#特别在欧洲$ 这样
会更有利于保持欧洲与亚洲%中国抗
衡的竞争力$ )

超然派代表人物&&&国乒高层

摆出高姿态#永远是强者的专利$

中国男队主教练刘国梁就说 #

(海外兵团) 其实对中国男队没有任
何影响$

去年萨格勒布世乒赛单项赛时
国乒高层甚至对中国队一枝独秀有
所担忧'(如果世界比赛中到处都是
中国人#这会影响到运动本身#也会
阻碍其他国家和地区发展这项运动
的积极性$ )

刘国梁很不客气地说'(别的协
会任用中国淘汰掉的%走下坡路的选
手与中国对抗#这对项目本身的发展
只会造成阻力$ )

女队主帅施之皓抱有同样的看
法'(*海外兵团+ 对中国队也构不成
决定性的影响,,不管限制提案最

终是否通过#我都希望中国选手在推
动乒乓球运动发展方面发挥更大的
作用$ )

'挂起(派代表人物&&&李静

沙拉拉
)*

日接受媒体采访时明
确表示#新政不施于旧民#已经取得
其他协会代表资格的球手可以继续
代表所在队参加各类比赛#而且新政
即便通过也只可能在北京奥运会之
后施行了$

这句话无疑让很多人放下了心$

已经在雅典奥运会上为中国香港赢
得第一枚奥运乒乓球奖牌的李静便
早早断言'(那是政治游戏#跟我没什
么关系$ )他的奥运银牌双打搭档高
礼泽也说'(让我打我就继续打#不让
我打我就退出$ 没关系当然更好$ )

)"

日#国际乒联董事会将就限制
(海外兵团)的提案进行表决#一旦有
半数以上的委员投赞成票# 超过

)+

周岁的乒乓球选手将不能通过更改
国籍等手段来取得代表他国或地区
参加世乒赛和世界杯赛的机会#

)+

岁
以下的选手则将在取得国籍或居住
权之后等候三年或五年不等的时间$

新华社记者 张 寒 贾文军
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!!!访三星提名奥运火炬手王百姓

王百姓#全国著名的排爆专家#现
在河南省公安厅治安管理总队工作$

作为排爆方面的(行家)#王百姓经常
忙碌于全国各类排爆治爆工作的第一
线$ 昨天下午# 当记者约见到王百姓
时#他前一天才刚刚从外地出差回来$

(你们现在就来采访我啊#万一最

后我没当上奥运火炬手 # 那多丢人
啊- )王百姓爽朗的笑语#让记者一下
子跟这位英雄般人物拉近了不少距
离$ 尽管王百姓目前只是一名北京奥
运会三星提名奥运火炬手# 但当他谈
及目前的心情时一脸的兴奋与喜悦'

(奥运会第一次在我们国家举办#这是
每一个中国人的骄傲$ 举办奥运会也
一定能大大增加我们民族的凝聚力$

我现在只是一名提名奥运火炬手#但
仍然很激动$因为我很幸运#能亲身参
与到北京奥运会中$ )

成为一名真正的奥运火炬手#意
味着要亲身参与到奥运圣火的传递
中# 同时也要肩负着传播奥运精神的
责任$ 王百姓说'(奥运火炬手其实也
是传播奥运精神的使者# 这就正像三

星提出的奥运火炬手也是和谐使者的
口号一样$ 奥运火炬手参与奥运圣火
传递的同时传播奥运精神也正体现了
一种和谐$ )(迎奥运%讲文明%树新风)

是北京奥运会的一个宣传口号$对此#

王百姓表示自己会身体力行的向周围
的人传播奥运精神#(我一个人的力量
和能力是有限的# 但通过我自己良好
的言行带动周围的人一起*迎奥运%讲
文明%树新风+#这样凝聚起的力量和
能力一定会很大#有了这样的支持#咱
们国家就一定能把奥运会办好- )王百
姓笑着说$

多年来# 王百姓一直战斗在全国
各类排爆治爆工作的第一线# 受到了
党和政府以及上级公安机关和社会各
界的充分肯定# 立功受奖对他来说早

已成了(家常便饭)$ 但在王百姓看来
成为一名真正的北京奥运会火炬手才
是最光荣的$ (奥运火炬手是一种至高
无上的荣誉$ )王百姓掷地有声地说#

(以前获得再多的荣誉也好# 奖励也
罢# 这些都是领导或同行对于我工作
的一种肯定$但成为奥运火炬手#则是
社会对于我的一种肯定$ 受到社会的
肯定#这就是一种至高无上的荣誉$ )

获得的荣誉越多# 意味着肩上承担的
责任越大$ (我所获得的那些荣誉都是
人民给的# 包括成为三星提名奥运火
炬手在内$ 有了荣誉也是对我工作的
一种激励和促进# 我只有更加出色地
去完成今后工作# 才能对得起那些荣
誉$ (王百姓坚定地说$

本报记者 陈 凯 文 唐 强 图

全国男排大奖赛桐庐赛区昨开赛

河南天冠首战不敌辽宁
本报讯!记者 陈凯"在昨晚进行

的
)$$1

年全国男排大奖赛浙江桐庐
赛区的一场比赛中#河南天冠男排经
过

%

局战斗# 最终以
$!%

不敌辽宁
男排#遭遇了(开门黑)$

昨晚的比赛#以大部分年轻队员

应战的河南男排并未能给老到的辽
宁男排制造足够多的麻烦#很快便以
+*!)/

%

))!)/

和
+/!)/

败下阵来$

丢掉本场比赛意味着河南男排夺取
本赛区冠军的难度将大大增大$ 今
天#河南男排将迎战四川男排$

中国男队全胜入八强
新华社广州

,

月
,'

日专电

!记者 丁秀玲 贾文军" 在
)1

日
以

%!$

战胜意大利队后#中国男
队小组赛完美收兵# 以全胜战绩
挺进八强$

在与意大利队的比赛中 #中
国队派出了马琳% 王皓和王励勤
的强力阵容$ 首盘#马琳迎战意大
利队最年长的老将杨敏轻松获胜$

王皓对阵波波奇卡时#第一局打得
有些紧#以

+%!++

险胜对手$ 后
面两局王皓逐渐适应了对手 #接
连大比分获胜$ 因为两人是第一
次交手#王皓坦言#场上自己尽了

全力#感觉对手(有一定冲击力)$

(今天一直打得不太好#对对
手不了解#失误过多了$ )王励勤
如此评价自己这场球$ 王励勤第
一局以

*!++

意外负于对手克罗
特蒂# 好在他及时调整# 连胜三
局# 并使得对手在后三局得分加
在一起只有

++

分$

中国男乒主教练刘国梁说 #

比赛已进行了好几天# 场地等大
家都已经完全适应# 且对手都是
从小组赛中打出来的# 竞技状态
会更好# 后面的淘汰赛中国队更
不可掉以轻心$

中国队选手张怡宁在比赛中回球$ 新华社记者 徐 昱 摄


